



Rundbrief im Herbst 2018

12. Oktober 2018

Sehr geehrte Damen und Herren!
Liebe Eltern unserer Schülerinnen und Schüler!

Den baldigen Start in die Herbstferien möchte ich für einige Mitteilungen nutzen. Zunächst einmal wurde uns seitens des Schulträgers mitgeteilt, dass die Essensbestellungen noch immer nicht online getätigt werden können. Auch wir empfinden diese Tatsache mehr als ärgerlich.

Nach den Herbstferien gibt es von Montag, den 29.10., bis Mittwoch, den 31.10., leider kein Mensaessen. Geben Sie ihrem Kinde bitte unbedingt entsprechenden Proviant für die Mittagspause mit.

Denken Sie bitte an den Feiertag (Allerheiligen, 01. November)! Der 02.11. ist **kein beweglicher Ferientag!**

Ein vieldiskutiertes Thema ist der Verbleib unserer Schülerinnen und Schüler während der Mittagspause. Müssen sie auf dem Schulgelände bleiben oder dürfen Sie das Terrain verlassen? Dazu gibt es in den Verwaltungsvorschriften des Schulgesetzes NRW klare Aussagen.

Demnach dürfen die SuS der Jahrgangsstufen 5 bis 10 das **Schulgrundstück nicht verlassen**. Allerdings kann die Schulkonferenz Wege für eine Sondergenehmigung eröffnen. Folgendes wurde am 27.09.2018 beschlossen:

1. Schülerinnen und Schüler der **Jahrgangsstufen 5, 6 und 7** dürfen das Schulgelände während der Mittagspausen grundsätzlich **nicht verlassen**.
2. Schülerinnen und Schüler der **Jahrgangsstufen 8, 9 und 10** dürfen auf Antrag der Eltern während der Mittagspause das Schulgelände verlassen. In diesem Fall entfällt die Aufsichtspflicht der Schule, nachdem die Schulleitung eine Sondergenehmigung erteilt hat.
3. Alle bisherigen Regelungen zum Verlassen des Schulgeländes während der Mittagspausen sind mit sofortiger Wirkung außer Kraft.

Sollte nun eine Sondergenehmigung (nur Klassen 8 bis 10) bei der Schulleitung beantragt werden, ist das Formular im Sekretariat erhältlich.

Ein sehr erfreuliches Ergebnis erreichte der Sponsorenlauf im Juli 2018. Die Schülerinnen der Jahrgänge 5 bis 9 erliefen die beachtliche Summe über 7.695,49 Euro.

Das Geld soll für Investitionen verwendet werden, die unserer Schulgemeinschaft direkt zu Gute kommt. Überlegungen dazu sind noch nicht zu Ende gedacht. Möglich wären z.B. neue Sitzgruppen in der Eingangshalle.

Heute wünsche ich Ihnen schöne und erholsame Herbstferien mit Ihrer Familie!
Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen
B. Kunstleben